

BONN-AUERBERG. Der Kulturraum Auerberg feiert sein 15-jähriges Bestehen. Seit 2007 bringt die Initiative der SKM-Aufbruch gGmbH Unterhaltung, Farbe und Musik ins Quartier. Das ist dem sozialen Dienstleister inzwischen in 44 Ausstellungen und 151 Veranstaltungen gelungen, die rund 15 000 Zuschauerinnen und Zuschauer besucht haben. Angefangen habe es mit Ausstellungen, um Kunstschaffenden aus Bonn und der Umgebung einen Raum zu geben, so Geschäftsführer Reinhard Tenborg (Foto). Schon bald seien Kabarett, Comedy, Lesungen, Musik und vieles mehr gefolgt – und das alles nach wie vor zu erschwinglichen Eintrittspreisen. Nach der Sommerpause geht es weiter.



→ www.kulturraum-auerberg.de